

Aaliyah - 1/1

Aaliyah une artiste talentueuse marquera pour toujours le Rnb.Hommage a la belle est talentueuse Aaliyah. A peine sa carrière commencé quel fini déjà.

Aaliyah Haughton née le 16 janvier 1979 à Brooklyn. Aaliyah a commencé à chanter sur scène à l'âge de 6 ans a des cérémonies de son école. A l'âge de 9 ans, elle apparait à la télévision. Meme en chantant, elle continue ses études. A 11 ans, Aaliyah chante avec le groupe Gladys Knight à Las Vegas.Ca a marqué Aaliyah.

Monsieur Hankerson Barry (oncle de Aaliyah) est le manager de R Kelly à ce moment là.

En 1994, R Kelly là prend sous ses ailes. Il lui donne une crédibilité extraordinaire. Aaliyah sort son premier album, qui la fait une grande star mondiale. Son album est intitulé "Age Ain't Nothing But a Number".

En 1997, Aaliyah sort encore un album intitulé "One In a Million". Il est classé Disque de Platine.

Des rumeurs se propagent sur Aaliyah et R Kelly une probable relation amoureuse et meme un mariage. Aaliyah et R Kelly dementent ses rumeurs.

On connaissais Aaliyah chanteuse, mais aussi actrice. En 1998, elle tourne dans le film "Romeo Must Die", elle devait également tourné dans "Matrix" au côté de Keanu Reeves.

Le dernier album Aaliyah sort en juillet 2001.

A peine 22 ans, Aaliyah décès dans un accident d'avion survenu le 25 aout 2001. Au Bahamas.

Avec toutes son équipes.

Le pilote d'avion aurait pris de la cocaïne et aurait consommé de l'alcool avant le décollage. Aaliyah a était enterré le 31 août 2001 à Manhattan. Aaliyah aura marqué la chanson américaine avec sont talent est sa beauté. Aaliyah a était

une chanteuse exceptionnel est elle l'est toujours, même si elle n'est plus là avec nous ...

Aaliyah tu ma ouvert les yeux sur toi, je t'amdire énormement....

Aaliyah on ne t'oublieras jamais...

I love you.....